



# 泉新だより

令和 5年 12月 1日  
練馬区立泉新小学校  
校長 宮崎 晴美

教育目標 : 思いやりをもち助け合う子 よく考え進んで学ぶ子 健康でやりぬく子

## 2023 年を振り返って

校長 宮崎 晴美

12月に入り、今年も残すところ1カ月となりました。皆さんにとって、今年はどうな年だったでしょうか。

1年間はあつと言う間!と感じるのは、日々充実し忙しく生きているからかもしれません。改めて今年1年間を振り返ると、忘れていた昔の出来事のように感じ、1年間がいかに長かったか気付かされます。

### 【国内トップニュース】

#### 『新型コロナウイルスの感染症「5類」に移行』

5月8日、3年余り続いた国のコロナ対策は大きな節目を迎え、感染症法上の位置づけが季節性インフルエンザなどと同じ扱いとなりました。行動制限がなくなり、感染対策は個人の判断に委ねられることになりました。学校では、大きな声で発言したり、歌ったり、鍵盤ハーモニカやリコーダーを吹いたりできるようになりました。夏休みには、東京を離れて旅行やドライブに出かけることもできました。世界の人々もこの日を待っていたかのように、街のあちこちで外国人の姿を見かけるようになりました。

#### 『生成 AI の活用 ビジネスや教育などに広がる』

ChatGPT など生成 AI の活用が、ビジネスや教育などの分野に広がりました。日本企業が独自の生成 AI の開発を進める動きも加速しています。「生成 AI」は、インターネット上にある膨大なデータを学習することで、指示どおりに新たな文章や画像などを生み出すことができる人工知能です。音楽やプログラムまでも際限なく生み出すことができます。

#### 『上野動物園のジャイアントパンダ「シャンシャン」中国へ返還』

29年ぶりに上野動物園で生まれ、順調に成長したパンダ「シャンシャン」が2月21日、多くの人に惜しまれながら日本を発ちました。確かに残念ですが、希少な動物であるジャイアントパンダを守るために中国が所有権をもつことは仕方のないことです。今後は、中国での保全と繁殖への活躍が期待されます。

### 【身近なニュース】

#### 『「ワーナー ブラザース スタジオツアー東京 メイキング・オブ・ハリー・ポッター」オープン』

6月16日、豊島園跡地に映画の世界の舞台裏や魔法ワールドの秘密を発見できる新しいウォークスルー型のエンターテインメント施設がオープンしました。アジア初のワーナー ブラザース スタジオツアー東京は、ハリー・ポッターの屋内型施設としては世界最大の規模となりました。地方からも毎日たくさんの方が訪れているようで、大きなお土産袋をもった人をよく見かけます。

#### 【NHK 紅白歌合戦のテーマ発表】

#### 『ボーダレスー超えてつながる大みそかー』

「新型コロナの5類移行にともない、制限のない日常が訪れ、海外との交流も活気を取り戻しつつある一方で、収束が見えないウクライナ情勢、相次ぐ自然災害など、まだまだ不安な時代を生きている世界の人々があります。そんな『今』だからこそ、『音楽の力』で国や言葉や世代を超えて“ボーダレス”に人と人をつなげ感情を共有していきたい」という思いが込められたテーマだそうです。ポップや人気歌手など全く知らない私ですが「ボーダレス」というワードに興味を惹かれます。確かに、今年の集大成といえるワードです。「ボーダレスな音楽」とは、どんな番組になるのか?見てみようと思います。

日	曜	朝会 特時	12月の行事予定
1	金		午前授業 個人面談
2	土		
3	日		
4	月	朝会	午前授業 個人面談
5	火	特時	午前授業 個人面談 安全指導
6	水		午前授業
7	木		委員会 醤油塾出前授業(3年)
8	金		午前授業 京劇ワークショップ(5年)
9	土	特時	学校公開日 3校時クラブ
10	日		
11	月	集会	午前授業 個人面談
12	火	特時	午前授業 個人面談
13	水		午前授業 個人面談
14	木		午前授業
15	金		京劇鑑賞(全校)
16	土		
17	日		
18	月		大なわ集会
19	火	特時	
20	水		
21	木		社会科見学(4年)
22	金		5時間授業 給食終 大掃除
23	土		
24	日		
25	月		2学期終業式
26	火		冬季休業日始
27	水		
28	木		学校閉庁日
29	金		
30	土		
31	日		

## 【お知らせとお願い】



### 個人面談について

今年度2回目の個人面談を下記の通り行います。細詳については、各クラスの日程表をご確認ください。

お子さんの学校での生活や学習の様子をお伝えし、ご家庭での様子を伺いながら、今後のよりよい指導に役立てたいと考えております。ご協力、よろしく申し上げます。

尚、今学期は通知表の所見は、この面談に代えさせていただきます。

日時 12月1日,4日,5日,11日,12日,13日

14:00~16:00(面談時間 15分程度)

### 12月9日の学校公開

○3校時 4, 5, 6年生はクラブ活動が公開されます。

1, 2, 3年生の授業公開は2校時のみとなり、2校時終了後、下校となります。

○各学年の公開授業の予定については、後日、別紙にてお知らせします。

### 大なわ集会に向けて

敏捷性と持久力を高めるとともに、主体的に運動に取り組む態度を育てることをねらいとして、全学級で体育の授業や休み時間を利用して、「8の字跳び」に取り組んでいます。その成果を発揮する場として、18日(月)に大なわ集会を行います。集会では、各学級で決めたためあての達成に向け、1年生は4分間、2~6年生は3分間で何回跳べたか記録を取ります。これを機にまた一步、クラスの団結力が高まることを期待しています。

### もうすぐ冬休み

○規則正しい生活を送りましょう

※起床時刻、就寝時刻を決め、生活リズムを整えさせてあげてください。

※大掃除や買い物など、家庭でのお手伝いの経験をさせてあげてください。

○きまりを守って遊びましょう

※どこで誰と遊ぶのかをおうちの方に伝えてから出かけるよう、またゲームセンター等への子供だけの出入りはしないようお話しください。

※ゲームをする時間や携帯電話・タブレットの使い方については、各家庭で約束事を決めてください。

※正しいお金の使い方ができるよう、親子で話し合ってみてください。

詳細は、後日配布する「冬休みのしおり」をご覧ください。

12月には予告をしない避難訓練があります。

○12月29日(金)~1月3日(水)の間は機械警備となり、校内に入ることできません。

○1月9日(火)は通常通りの登校で、全学年3時間授業です。時間割、持ち物等については、学年だよりでご確認ください。給食は10日(水)からです。